

Denuncian "mala fe" en abasto al DF

El suministro de la Conagua, con sesgos partidistas: diputados

• Arremeten legisladores del PRD contra el titular de la dependencia

México • Fernando Damián y Daniel Venegas

La fracción del PRD en la Cámara de Diputados arremetió ayer contra el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, al calificarlo como "un funcionario de mala fe" que politiza el abasto de agua potable al Distrito Federal, con la mira puesta en las elecciones de julio entrante.

Durante la reunión de trabajo que Luege sostuvo con la Comisión de Recursos Hidráulicos, los integrantes de la bancada perredista cuestionaron las políticas de suministro de agua a la ciudad de México, por considerar que éstas se han sustentado en criterios partidistas.

El director general de la Conagua negó reiteradamente politizar el tema y rechazó encabezar algún ataque contra la capital del país o el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

"Estamos trabajando parejo con todos los partidos; no estoy abusando de mi cargo para un uso electoral, no tengo bandera política en mi ejercicio como funcionario público", explicó.

Insistió, sin embargo, en la gravedad del problema de escasez de agua potable, con el Sistema Cutzamala "en su nivel más bajo de la historia" y un peor escenario para 2010.

Instó, por ello, a los legisladores federales a revisar y autorizar 16 proyectos de mantenimiento y modernización del sistema, con una inversión de al menos 49 mil millones de pesos.

En su turno, el vicecoordinador perredista Juan Guerra lamentó que Luege insista en su discurso de "no politizar" el tema, al tiempo de "politizarlo" en sus declaraciones.

"Ahorita no es de hacer grilla, no es tu papel estar viendo como le ayudas al PAN con votos", agregó.

La también perredista Valentina Batres quien se lanzó contra el titular de la Conagua, al tacharlo como un funcionario "de mala fe" y acusarlo no sólo de politizar el asunto, sino además conducir el organismo en función de su militancia panista.

El coordinador del PRD en San Lázaro, Javier González Garza, intentó conciliar y expuso a Luege las acciones del gobierno capitalino para reducir las fugas de agua potable y evitar la inundación de la ciudad.

En tono de broma, el líder de los diputados perredistas cuestionó, sin embargo, la actuación del director general de la Conagua:

—No se puede inyectar agua a lo güey a la Ciudad de México, así sea el director general de la Comisión Nacional del Agua —dijo.

—¿Qué pasó? —reaccionó el funcionario.

—¡No se puede güey! —remató González Garza. ■ M



José Luis Luege Tamargo

